
 

 
   

  

 

 日の暮れるのがとても早くなりました。 

 先日の文化祭では、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。 

新型コロナウィルス感染拡大防止ため、学年別の開催となり例年より縮小した形の文化祭となりまし

たが、おかげさまで無事に終了することができました。大変お世話になりました。１１月５日にはシン

フォニア岩国において、ゴールデングランプリを受賞した２年１組が学年代表として岩国市の合唱祭に

参加します。残念ながら保護者は観覧できない予定になっておりますが、美しい歌声を披露してくれる

ことと思います。 

 また、今年は学年ステージ発表として昨年に引き続き「よさこい～架祭（かっさい）～」を披露しま

した。去年よりパワーアップした演技で観客を魅了しました。学年展示では「ステンドグラス」を作製

しました。窓がきらきら輝いて、まるで外国の教会のようになりました。 
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思いやり   
～たすけ合う、ひきうける、 

わけあう、声をかける～ 
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１組 上田 紗世 

 最初は、練習に集まらなかったり、真面目にし

なかったりとまとまることが難しかったですが、

先生の熱血指導やリーダーの頑張りのおかげで、

団結力が生まれました。最後にはゴールデングラ

ンプリをとれて良かったです。 

  

 

２組 北川 朝陽 

 私たち２組は男女とも最初はまとまりがなく、

大変でしたが、練習していくうちにまとまりがで

きていきました。 

その結果、金賞をとることができました。みん

なの団結力のおかげだと思います。 

  

 
３組 鹿嶋 柚月 

 私は自由曲の伴奏者でしたが、最初は、音が外

れたり、キーボードの音が足らなかったりして焦

っていました。でも、みんなで協力していったお

かげで、まとまりも出てきました。悔しい結果に

なったけれど、みんなでとてもいい思い出を作れ

たので良かったです。 

  

 

４組 米田 香里奈 

 私たち４組は、クラスの気持ちがまとまらず、

「本番大丈夫かな？」と悩むときもありました。

でも、文化祭当日はみんなの気持ちを一つにして

ステージに立つことができ、このクラスは最高だ

と心から思いました。 

  

 



よさこい 椿 幸大 

 今年の文化祭は学年別での開催となり、僕たち

が頑張って完璧にした「よさこい」も２年生とそ

の保護者にしか見てもらえず、少しさびしいと感

じました。でも、少ない人でも僕たちの「よさこ

い」を見てもらえて、すごくうれしかったです。 

 

 今後の行事予定 

１１／２（月） 岩国研修 

１１／４（水） 全校集会 

１１／５（木） 岩国地区中学校合唱祭 

１１／８（日） ＩＷＡＫＵＮＩ絆ＥＫＩＤＥＮ 

１１／１０（火）歯科検診 

１１／１８（水）期末テスト範囲発表 

１１／２２（日）県駅伝 

１１／２５（水）期末テスト 

１１／２６（木）期末テスト 

１１／２７（金）期末テスト 

１１／３０（月）専門委員会 

 

ステンドグラス マクネアマイケル海登 

僕がこのステンドグラスのリーダーをして学ん

だことは、みんなをまとめるのは難しいというこ

とです。みんなが僕の話を聞いてくれなかったと

きはステンドグラスがうまくできるか心配でし

た。でもみんなの個性が出ているステンドグラス

ができたので、うれしかったです。また、文化祭

のリーダーをしたいと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５組 作間 結心 

 文化祭直前まで一人ひとりが Linkせず、正直か

なり、焦っていました。ですが、本番は思わず涙

するほど、とても良い合唱ができました。 

結果は銀賞でしたが、５組の皆で空に大きな一

つの虹を架けることができてとても嬉しかったで

す。 

 

６組 角 春菜子 

 私たちのクラスは練習初めの頃はとても不安

で、特に曲を理解するのに苦労しました。曲想に

ついては山中先生の熱いご指導のもと、理解に努

め、２年６組らしいとても良い合唱を作りあげる

ことができました。結果は銀賞でしたが、私自身

も成長することができました。 

 


